

令和5年4月7日

信越連盟所属チーム会長各位
信越連盟役員、代表理事各位
信越連盟審判部各位

一般財団法人日本リトルシニア中学硬式野球協会
信越連盟 理事長 松浦 光位〈公印省略〉

新型コロナウイルス感染症拡大防止対応について ⑧

新型コロナウイルス感染症に関し政府が2023年5月8日をもって感染症法上の分類を変更する意向となっております。日本リトルシニア中学硬式野球協会(以降日本協会)が同年2月8日付で『新型コロナウイルス感染症への対応について』指針を出しております。また、同年3月13日以降屋内でのマスク着用については《着用は個人の判断に委ねることを基本》となっております。これらのことを鑑みリトルシニア信越連盟は、2022年8月17日付の新型コロナウイルス感染症拡大防止対応 ⑦から当面の間、新たな対応を日本協会の方針を対応策といたします。

今後、繰り返し新たな波が来るとも考えられます。油断せず、下記の点に留意し、引き続き感染防止をお願い致します。

なお今後、国や日本協会での方針に変更があった場合は新たに指示を致します。

【お願い】

1. 各選手が通学する学校の方針(休校、学級閉鎖等)、及び地元自治体の指示を確認し遵守する。
2. 各チームでの健康チェックシートによる管理を継続し体調不良者や濃厚接触者はチーム活動に参加出来ない。
3. 車中や応援席など、密になり感染が心配される時は引き続いてマスク着用を推奨します。

以上